
 

 

 

 

 

 

 

 今年度も小中一貫型教育の特色の一つである「中学校部活動体験」を１０月から２月まで月１回

のペースで実施します。この活動は、各部活動の様子を見学したり、実際に体験したりすることで

中学校生活への関心を高め、４月からの生活のスムーズなスタートにつなげることを目的としてい

ます。１０月２６日の１回目には９１名、１１月７日の２回目には８４名の６年生が参加しました。

１回５０分という限られた時間ですが、顧問や中学生の指導を熱心に聞き、意欲的に活動している

６年生の姿が印象的でした。次回は１２月１２日の予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30年１１月１６日（金） 

№ ２１ 

 分からない時に「分からんところがあったら聞いてね。」と言われ、楽しくでき

ました。背筋など、本当は 30秒なのに、「20秒でいいよ。」と言ってくれた先生

の思いやりがうれしかったです。「ファイト！」などの声かけで、もっと頑張れま

した。陸上部に入ろうという思いが、これまでより強くなりました。 

小中連携だより 

  野球部の皆さん、見学と体験の時はありがとうございました。野球部の皆さんは、

大きな声を出して、アップやキャッチボール前のことなどを詳しく教えてくださいま

した。アップではどうするかなど優しく教えていただき、キャッチボールの前には

「スナップをきかせんば。」など、アドバイスをしてくださいました。ぼくは来年、野

球部希望なので、もっと野球部の人と仲良くなって、家で自主練などをして、入部し

たいと思っています。これからもよろしくお願いします。 

  本当にやってみると、見る時よりも分かりやすく、ぼくもサッカーをやっている
ので、練習の仕方などが分かりました。体験しないとわからないところもあったの

で、体験できて良かったです。先生や２年生の分かりやすい説明があったのでやり

やすかったです。体験すると、とても楽しくできたので中学生になったらサッカー

部に入りたくなりました。 

 ぼくはコントロールがうまくなかったけど、中学生に教えてもらったらよく

なりました。バックハンドも打ち方を教えてもらったら、打てました。優しく

対応してくれたので、また行きたいと思いました。先生方も教えてくださいま

した。テニスがうまくなりたいと思いました。 

 とてもやさしく教えてくださいました。打つ時も「ここをこうしたらいいよ。」
と丁寧に言ってくださったので、とてもよく分かりました。ソフトテニスは、最

初はコートを何周か走って、ストレッチをしてボールを打つという大体の流れが

分かり、ソフトテニスに入ったらこんなことをするんだなと思いました。女子ソ

フトテニスは人数がとても少ないので、ソフトテニス部に入ろうと思いました。 

～６年生の感想～ 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 分からないことや知らないことをしっかり教えてくれたので楽しかったで

す。アタックなどを打つ時も、中学生の方々がボールを上に上げてくれて楽し

かったです。きつい時もあったけど、いろんなことをして楽しかったです。サ

ーブやレシーブの練習などをして楽しかったです。またしたいと思いました。 

私は、あこがれていた部活動体験で中学生のすごさを改めて実感しました。明

るく教えてくださったり、6年生が楽しめるように笑いを入れたりと工夫してあり

ました。このような工夫は、6年生にはできないと思います。中学生は、こういう

場所でも手抜きをせずに頑張っていたからすごいと思いました。もう一度、部活

動体験に参加してみたいと思います。 

 部活動体験は、とても楽しかったです。中学生がボールが転がると取ってくだ
さったり、走る時には「大丈夫？」と声をかけてくださったりしてくれたので、

嬉しかったです。そういう中学生になれればいいなと思いました。特に心に残っ

たのは、ボールを使った練習です。シュート練習やドリブル練習などいろんなこ

とができました。楽しくて優しい中学生がたくさんいたので、「入ってみたい！」

と思いました。 

 バレーボール部に参加をして、とても楽しくて、真剣にやる時はやるというメ
リハリがついていました。挨拶や礼儀なども素晴らしかったです。いろんなこと

をやって、とても楽しく活動でき、時には笑ったりしておもしろいこともありま

した。見学したり、一緒に活動したりして、とても楽しかったです。また、希望

したいと思います。 

 卓球部の皆さん、貴重な体験をありがとうございました。卓球のことを優しく
教えてくださったり、ラケットを貸してくださったりと優しくしてくださってあ

りがとうございます。今回の部活動体験で卓球部に入ろうかなぁと思いました。

卓球でお父さんと戦って、勝てるくらいまで腕を上げれたらと思います。もし卓

球部に入ったら、また優しく教えてください。今回はありがとうございました。 

 工作部の体験をしてみて、ロボットを作っている所がすごいと思いました。みん
なで協力して、いろんな物を作っていたので、すごいと思いました。他にも動かし

ていたり、作ったりしているのを見ているだけでもわくわくして、とっても楽しか

ったです。それにロボットはどうやったら作れるのか不思議でした。わくわくし

て、とっても楽しかったです。 

 初めて体験に参加した時は、「初心者でも大丈夫かな。入部してもいいのか
な。」と不安でした。でも、部室に入った時、とても歓迎してくださって、とても

嬉しかったです。壁には、「部員〇名増やす」と書いた紙がはってあって、楽しそ

うな部だなと思いました。体験した楽器を教えてくださった部員の皆さんは、と

ても優しく、話しかけやすい人達でした。おかげで不安もなくなって、とても楽

しい時間でした。 

 いつもは見学ばかりだったので、デッサン体験があると聞いてとても楽しみに
していました。えんぴつを使って縦、横の長さをはかったり、角度をあわせたり

するなど、作業が思っていたより大変だったことに驚きました。ふだんから絵を

描くことが好きなので、美術部に入りたいという気持ちがさらに高まりました。

描いていた絵が完成しなかったことが残念でした。 


